



IM RATHAUS

Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

An die lokalen Medien

14.08.02

Aus der Traum: Freizeitzentrum West ohne Ersatzstandort

Presseerklärung

Im Rahmen der inzwischen einschlägig bekannten Infrastrukturevision hatte die Stadt im März angekündigt, sowohl das Freizeitzentrum West als auch die Kindertagesstätte Kuithanstraße von ihrem bisherigen Standort zu verlagern, um das Grundstück in bester Lage im Kreuzviertel gewinnbringend vermarkten zu können.

Für die Kindertagesstätte sollte ein Wohnungsbauinvestor Ersatzräume bauen. Für den Veranstaltungsbereich des Freizeitentrums West, den Club Trinidad, ging das Jugendamt auf die Suche nach einem neuen Standort im Bereich des Brückstraßenviertels.

Bündnis 90/DIE GRÜNEN kritisieren die vorschnelle Veröffentlichung einer angedachten Infrastrukturänderung, die für massive Verunsicherung bei Betreibern und NutzerInnen des Freizeitentrums gesorgt hat, als rücksichtslos.

„Schlagartig ist nun klar geworden, dass die Stadtverwaltung hier bereits Pläne konkretisierte ohne sicheres Wissen über rechtzeitig zur Verfügung stehende Ersatzstandorte. Nun, da sich im Juli herausstellte, dass das Capitolkino im Brückstraßenviertel bereits anderweitig vermietet ist, versucht das Jugendamt hektisch, im Hafen fündig zu werden - alles unter dem Zugzwang der notwendigen Einnahmequelle aus der Vermarktung des jetzigen Standortes,“ so Birgit Unger, sozialpolitische Sprecherin der Fraktion.

„Wir fordern die Verwaltung auf, mit mehr Behutsamkeit im Verfahren mögliche Standorte in Ruhe zu prüfen. Der Versuch, mit jahrelang vernachlässigten Gebäuden, deren Sanierung zu aufwändig wäre, einen schnellen Euro zu machen, ohne Rücksicht auf die NutzerInnen, muss umgehend aufgegeben werden.

Für unsere Fraktion heißt Infrastrukturevision zuallererst eingehende Prüfung möglicher Alternativen, bevor bewährte Angebote ohne qualitativ gleichwertigen Ersatz zur Disposition gestellt werden.“